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 جلسة غير عادية 

 قاعة الجلسات  :مكان الجلسة

   2021.9.8 :تاريخ الجلسة

  06- 08- 2021- 24 :رقم الجلسة

  19:00 :ساعة البدء

حسين  ،سلطان جمل ،إبراهيمالسادة صالح ريان رئيس المجلس المحلي والأعضاء محمد الحضور: 
 احمد كامل صالح  ،سيف خطيب ،ماهر ريان ،سمير عكري ،إبراهيم عصفور ،عبد لافي هيبي ،هيبي

 السادة الأعضاء فريد حمود وجواد شحادة :الغياب

 .المحامي عماد الحاج المستشار القضائي والمحامي عاصم هيبي :الحضور من الموظفين

 :بنود البحث

  2019مراقب المجلس المحلي الداخلي لعام بحث تقرير  (1

والتقرير المالي النصف سنوي  2020الاطلاع على التقرير المالي المراقب النصف سنوي لعام  (2

 .وسماع شرح محاسب المجلس المحلي للتقريرين 2021لسنة 

 .פסולת עודפתالمصادقة على تفعيل القانون المساعد  (3

 .סקר נכסיםشاقل جديد لتمويل بقية تكاليف  500،000المصادقة على استلام قرض بمبلغ  (4

 افتتح الرئيس الجلسة  مرحباً بالحضور متطرقاً لشرح البند الاول 

  2019بحث تقرير مراقب المجلس المحلي الداخلي لعام  -البند الأول 

 لقد استقال اثنان من الأعضاء يجب حتلنة لجنة المراقبة  :عاصم هيبي

لقاه الرد الوحيد الذي ت ،تلقى رد الرئيس على التقرير وهو  مستعد لآي استفسارقال انه  :عاصم هيبي
 .عاصم هو من سيف خطيب وأضاف بأن هذه الجلسة مهمة كونها ستصادق على التقرير

 ؟ا في ملاحظات على تقرير المراقبةسأل اذ :الرئيس

 أقر أعضاء المجلس استلام رد الرئيس على تقرير المراقب الداخلي 

وهذا  بالمجلسמערכת מידע لقد قام المراقب الداخلي بتقديم تقرير على قسم الرفاه وعلى  :سيف ريان
وظيفة מנמ"ר מנהל מחלקת מידע  وهنالك اليوم وظيفة אבטחת מערכות מידע פרוץ القسم 

אבטחת מערכות في المجلس المحلي عاصم توصل الى أن מידע الحفاظ على ال מנמ"ר ال 
 .في المجلس المحلي غير متطورדיגטאלי نقطة ضعف وكل الموضوع ال فيها המידע 

 سنعالج هذه النقطة  :الرئيس
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ورد الرئيس وتعقيبه على هذا التقرير أقرّ  2019بما أنه تم بحث تقرير المراقب الداخلي للعام  :الرئيس

 .الأعضاء بأنه استوفى البحث بهذا التقرير

والتقرير المالي النصف  2020قرير المالي المراقب النصف سنوي لعام الاطلاع على الت -البند الثاني

 .وسماع شرح محاسب المجلس المحلي للتقريرين 2021سنوي لسنة 

 30- 6- 2020في التقرير المالي النصف سنوي المراقب من قبل وزارة الداخلية لتاريخ قاسم ريان: 

 . 2021 الثاني لعاموالربع 

من قبل مراقب وزارة الداخلية  2020تقديم التقرير المراقب النصف سنوي لعام  تم 8/ 11/ 2020 بتاريخ

السيدّ سمير اسمر وحسب تصريح المراقب يؤكد بأن معطيات التقرير المالي الربع الثاني المقدم من قبل 
المجلس المحلي لوزارة الداخلية ويشمل كامل التعديلات والتسجيلات المطلوبة والمترتبة لتحضير 

 .تقريرال

ش.ج والعجز النهائي  ألف 98883   6/30/ 2020بلغ العجز المالي المتراكم في الميزانية العادية لتاريخ 

 .ش.ج ألف 2808-في الميزانيات الغير عادية لنفس التاريخ 

كما وان الوضع المالي الجاري كان متوازناً في الميزانية العادية لذلك التاريخ رغم النقص في مبالغ 
 .مليون ش.ج ونقص المدخولات الحكومية 2جباية الذاتية بمبلغ يعادل ال

التوازن حصل من خلال التقنين في المصروفات بما يعادل النقص في المصروفات بما يعادل النقص في 
 المدخولات.

 .مرفق بهذا شرح وتقرير المراقب سمير أسمر لذلك التقرير

يشير ايضًا الى معطيات إيجابية من حيث الموازنة الجارية وقد  2021التقرير المالي للربع الثاني لعام 

 .حصلت الموازنة أيضا رغم قلة الموارد الذاتية

ش.ج والعجز النهائي  ألف 10551في الميزانية العادية بلغ  30/ 6/  2021العجز المالي المتراكم لتاريخ 

 5314مؤقت في ميزانية التطوير فقد بلغ ش.ج اما العجز ال ألف 2808في الميزانيات الغير عادية بلغ 

ش.ج رغم هذا الوضع الجاري الإيجابي الا أن التوقعات للمستقبل فهي غير مشجعة سيما وأن  ألف
هناك تخوف من عدم الوصول بالجباية للنسبة المطلوبة ويحصل خلل وعجز في الجباية بسبب الأوضاع 

رونا واستفحال البطالة بين الناس الامر الذي قد يؤدي المالية المستشرية في الدولة وخاصة في عهد الكو
 .الى صعوبة جباية الديون من المكلفين

 وعليه يجب شد الاحزمة وعدم الدخول في تعهدات والتزامات لمصروفات يمكن لنا تأجيلها لحين الفرج

 פסולת עודפת  :البند الثالث

كابول وأصحاب المصالح يجب أن يشاركونا بهذا  هذا القانون يعطينا متنفس للحفاظ على نظافة :الرئيس
 .קוברהمرات ولم يقدم أي عرض سوى  3وقد أعلن المجلس عن مناقصة  .الموضوع

 .القانون المساعد قد يخلق نوعًا من التوازن في كابول بموضوع النفايات
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 .لكننا بحاجة للجباية من أصحاب المصالح ،لقد أضفنا شروط جديدة على المقاول

هو تحضير القانون والعمل عليه لكي نجهزه פסולת עודפת المطلوب على تفعيل قانون  :اد الحاجعم
  .ونحضره هنا من أجل اقراره هنا

 .المصالح تعاني في كابول ولا تحتمل ضرائب إضافية :سمير عكري

 .من لا يكون عنده نفايات لن يجبى منه :الرئيس

 .لس لعمل مقاول النفاياتأطلب مراقبة المج :إبراهيم عصفور

 .أقترح أن ندعو المقاول لجلسة والاستماع منه :سمير عكري

 .هذا مطلب للجنة المناقصات وسنقوم بدعوته اذا فاز بالمناقصة :عماد الحاج

 .خرج وطلب التصويت على البندين الباقيين :سمير عكري

على تحضير واعداد القانون المساعد  بالإجماعنرفع البند للتصويت فصوت عليه الحضور  :الرئيس
 .من أجل تفعيله بعد أن يتم المصادقة عليه هناפסולת עודפת 

 סקר נכסים ش لتمويل بقية تكاليف  500،000المصادقة على استلام قرض بمبلغ  -البند الرابع

 .סקר נכסיםبقية تكاليف  تمويلانهاء شرح البند وأهمية هذا القرض من أجل  :الرئيس

مليون شاقل  0،5وهو الذي طلب تقديم طلب قرض بقيمة סקר נכסים وزارة الداخلية متدخلة في ال 

 .جديد

تقريباً جاهز وقد عقدنا عدة مرات جلسات على نقاط خلافية وقد توصلنا الى סקר נכסים  :عماد الحاج

لنهائية أنه بقي دين بقيمة المحصلة ا .ج.مليون ش 0،5صيغة نهائية بتدخل وزارة الداخلية لقرض بقيمة 

 .مليون ش.ج 0،5

 ?הטמעהماذا مع ال  :سيف خطيب

 הטמעה ".تم تذويت المعطيات " :عماد الحاج

هذه تسوية مع الشركة ووزارة الداخلية ومعطيات القرض بمتناول ايديكم ونطلب المصادقة  :الرئيس
 .عليه

 ،هيبي حسين صالح،احمد  ريان،كثرية ماهر الرئيس: نرفع البند للتصويت فصوت عليه الحضور بالأ

 .سمير عكري ومحمد إبراهيم ،سلطان جمل ،عبد لافي هيبي

 .وعارضه السيدّ سيف خطيب فقط

 مصطفى حمود          صالح ريان 

 سكرتير المجلس المحلي         رئيس المجلس 

 


